

Presseausendung vom 02.08.2023

Das Stadtarchiv bekommt ein neues Zuhause

Die Übersiedelung des Archivs der Stadt in das Gebäude der ehemaligen Bezirkshauptmannschaft in der Tauchnergasse 1 hat ihren Höhepunkt erreicht.

Die rund 300 Quadratmeter großen Räumlichkeiten im vormaligen Gebäude der Bezirkshauptmannschaft bieten mehr Platz und eine moderne und zeitgemäße Infrastruktur wie Klimatisierung, Lüftungen und Verschieberegele. Damit wird der Wissensschatz der Stadt nun optimal gelagert und konserviert.

Übersiedelt werden ca. 700 Laufmeter Archivgut, bestehend aus historischem Archiv, Verwaltungsarchiv, Urkundensammlung, Ratsprotokollen, Meldearchiv, Bibliothek, Foto- und Diasammlung, Zeitschriftensammlung, aber auch die Ansichtskartensammlung, sowie die Münz- und Medailiensammlung.

Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager gab gemeinsam mit dem Leiter des Stadtarchivs und Stadtmuseums, Mag. Wolfgang Bäck den Startschuss für die Umzugsarbeiten und unterstützte das Team des Archivs tatkräftig beim Verladen der Rathausprotokolle aus dem 19. Jahrhundert.

Foto Stadtarchiv © Stadtgemeinde Klosterneuburg / Lutz

Bildtext: Mit Freude, aber sorgsam, werden gerade die Schätze des Klosterneuburger Stadtarchivs übersiedelt. Bürgermeister Mag. Stefan Schmuckenschlager persönlich (l.) half Archivleiter Mag. Wolfgang Bäck, die Bücher reisefertig zu machen – hier ein Rathausprotokoll aus dem 19. Jahrhundert.

Rückfragehinweis

Mag. Gabriele Schuh-Edelmann
Bürgermeisteramt – Pressestelle
pressestelle@klosterneuburg.at
02243 / 444 – 302
0676 / 833 40 302

[flickr.com/stadtgemeindeklosterneuburg](https://www.flickr.com/photos/stadtgemeindeklosterneuburg/) | Pressefotos
[instagram.com/rathausklosterneuburg](https://www.instagram.com/rathausklosterneuburg/) | Pics & Reels
[youtube.com/@rathausklosterneuburg](https://www.youtube.com/@rathausklosterneuburg) | Videos & GR-Stream
twitter.com/RathausK | Breaking News